

Diplomübergabe an der Kunstschule am Freitagabend



Zeugnisse Bildungsministerin Dominique Hasler freute sich, den Absolventen der Kunstschule ihre guten Abschlusszeugnisse zu überreichen, und gratulierte ihnen zu ihrem Erfolg. Die Absolventen hatten mit ihrer Abschlussarbeit bewiesen, dass sie sich viele Fähigkeiten angeeignet haben.

Bild: Paul Trummer

Polizeimeldungen

Selbstunfall mit Motorrad

Am frühen Samstagmorgen ereignete sich in Triesenberg ein Selbstunfall, bei welchem sich ein Motorradfahrer Verletzungen zuzog. Der Lenker fuhr um ca. 4.30 Uhr auf der Hauptstrasse Steg in Richtung Tal. Nach dem Verlassen des Tunnels leitete er eine Vollbremsung ein, wodurch das Hinterrad des Motorrades blockierte und es zu einer Kollision mit der Leitplanke kam. Durch die Wucht des Aufpralls wurde der Lenker über diese Leitplanke hinweg geschleudert und stürzte 4.30 Meter tief über die dort befindliche Stützmauer den steilen Abhang hinunter. Der Motorradlenker verhielt sich pflichtwidrig, indem er sich vom Unfallort entfernte und es unterliess, den Geschädigten oder die Landespolizei über den Unfall in Kenntnis zu setzen. Die Landespolizei konnte den Unfallverursacher ermitteln und ordnete wegen des Verdachts des Fahrens in einem vermutlich nicht fahrfähigen Zustand eine Blutprobe an. Der Lernfahrausweis wurde dem Unfallverursacher abgenommen. Am Motorrad entstand Sachschaden und der Lenker verletzte sich unbestimmten Grades. (lpfl)

blieb mit schweren Verletzungen am linken Strassenrand liegen. Das Motorrad geriet über die Strasse hinaus und kam rund 20 Meter unterhalb dieser zum Stillstand. Ein an den Unfall dazu gefahrener Automobilist alarmierte die Einsatzleitzentrale der Kantonspolizei. Gemeinsam mit einem Ambulanzteam der Rettung Oberengadin reanimierte eine Regacrew den Schwerverletzten. Anschliessend wurde er ins Kantonsspital Graubünden nach Chur überflogen, wo er in der Nacht auf Sonntag seinen Verletzungen erlag. Während der Rettungsarbeiten war die Unfallstelle während gut einer Stunde für den Verkehr gesperrt. Gemeinsam mit der Staatsanwaltschaft ermittelt die Kantonspolizei die genaue Unfallursache. (kapogr)

Fahradunfall

Am Freitagabend, um ca. 18.35 Uhr, war eine jugendliche Fahrradlenkerin mit ihrem Fahrrad auf der Säggass in Vaduz in nördlicher Richtung unterwegs. Aus



noch ungeklärten Gründen stürzte sie vor der Einmündung auf die Marianumstrasse zu Boden und blieb kurzzeitig bewusstlos liegen. Die Jugendliche wurde durch den Rettungsdienst ins Spital gebracht. (lpfl)

Pontresina:**Motorradfahrer verstorben**

In Pontresina ist am Samstagabend ein Motorradfahrer gestürzt. Dabei verletzte er sich so schwer, dass er in einem Spital verstarb. Der 44-jährige Portugiese fuhr um 19.25 Uhr auf der Berninastrasse H29 von Lagalb talwärts in Richtung Pontresina. Im Bereich einer übersichtlichen Linkskurve oberhalb der Abzweigung Morteratsch stürzte er und

Vergangen nicht,
Verwandelt ist,
Was war.
(Rainer Maria Rilke)



Wir nehmen Abschied von unserer geliebten

Heidi Schädler-Ritter

1. August 1939 - 28. Juni 2019

Nach geduldig ertragener Krankheit durfte sie friedlich und sanft einschlafen.

Vaduz, 28. Juni 2019

Wir werden sie alle sehr vermissen und in unseren Herzen tragen.

Ralph und Judith Schädler mit Julia, Sohn
Hanni Jeeves-Ritter, Schwester
Harald Ritter, Bruder
Toni Ritter, Bruder
Jasmin und Manuel Schädler, Enkel

Wir danken allen, die Heidi liebevoll in Würde und Frieden beigestanden sind.

Ihrem Wunsch entsprechend werden wir im engsten Familienkreis Abschied nehmen.



Wenn die Kraft versiegt,
die Sonne nicht mehr wärmt,
dann ist der ewige Frieden eine Erlösung.

ABSCHIED UND DANK

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen haben wir Abschied genommen von unserem lieben Vater, Schwiegervater, παππούς, προπάππου und Bruder

Stavros Nikolaou

14. September 1939 – 23. Juni 2019

In Liebe:

Georgios und Cornelia Nikolaou-Ruosch,
mit Elena und Yannis
Alexandros und Ramolita Nikolaou-Romarate
Theodora und Martin Gassner-Nikolaou
mit Alexander
Vanessa und Manuel De Marco-Gassner
mit Alessio
Isaak Damianidis mit Familie
Efthimia Ioannidou mit Familie

Traueradresse:

Georgios Nikolaou, Narzissenweg 6, 9472 Grabs

Die Beisetzung erfolgte im engsten Familienkreis.

Wir danken allen, die Stavros mit Freundschaft begegnet sind.

Ein besonderer Dank geht an das Pflgeteam des Haus Wieden, Buchs für die liebevolle und kompetente Pflege sowie an Herrn Dr. D. Schöbi, Buchs für die medizinische Betreuung.